



Foto: Captura de pantalla.

El trompetista Alexander Abreu y su grupo Havana D' Primera estrenaron este viernes la canción y el video de **#TeamAsere**, una producción que enaltece la actuación del [equipo cubano de béisbol en el V Clásico Mundial](#) de la disciplina.

Junto a defensores de la música popular cubana como Issac Delgado, Mario "Mayito" Rivera, Alain Perez, Rubén Bulnes, Yasser Ramos y Abdel Rasalps (El Lele), la reconocida agrupación celebra la capacidad del equipo de unificar a todo un pueblo en torno a un tema en común, despertar los sueños y refrendar el valor de la cubanía sin importar el lugar de residencia, gracias a las emociones emanadas del terreno.

"Un trabajo muy fuerte para que ustedes tengan esto y para que ese equipo se inspire aun más. Háganle saber a esos hombres que estamos agradecidos por la historia que hoy están haciendo", destacó Alexander Abreu en la página de Facebook de Havana D' Primera.

Cubadebate